

VIDA PARA TODOS

Ya hacen ocho meses (de enero a agosto) que dimos inicio a VIDA PARA TODOS en pos de la extensión del reino de Dios y disfrutamos de las ricas mieles de lo que significa servir a un Dios tan grande.

Cada día, semana y mes vemos la poderosa mano de Dios a través de ustedes, pastores, hermanos, amigos, familiares y desconocidos que son incondicionales en sostener nuestros brazos.

Cuando abrimos la primera célula y teníamos la primera familia delante nuestro llevándoles la Palabra de Dios, no pensábamos que en tan poco tiempo las puertas se abrirían en otros lugares y comenzaríamos a cosechar el fruto del trabajo en el cual Dios nos ha metido.

En el mes que pasó, ya realizamos tres reuniones con el grupo de hermanos que conforman las células, todavía hay algunos que les cuesta llegar a reunirnos, pero en breve estarán allí con el resto del grupo, celebrando a Jesús.



También vamos obteniendo las primeras cosas para iglesia, ya compramos el termómetro digital, tenemos dos micrófonos con sus cables y ya pensamos y oramos por equipos de sonido.



Les ruego sus oraciones para que también las finanzas nos ayuden para alquilar un lugar donde reunirnos. Por ahora nos prestan un lugar: Necesitamos lograr independizarnos y así mirar a futuro en un lugar propio. Si nos acompañan y oramos juntos las puertas se abrirán.

Ya estamos en búsqueda de un lugar donde congregarnos normalmente cada domingo o al menos una vez a la semana. Ayúdenos en oración para conseguir algo accesible y bueno para congregar a los que necesitan de Jesús en esta localidad. Gracias

Hasta la próxima amigos y Dios los bendiga.

Historias del Taller del Maestro

Cuando hago charlas o estudios con los muchachos internados algunos de ellos se abren y sus cuentan sus vivencias de vida. Al oír estas historias duras que para ellos suena normal, uno se da cuenta de cuanto amor tiene Jesús por ellos para rescatarlos y esperanzarlos en un cambio que podría ser único y extraordinario.

Esteban cuenta que hace 40 años que vive en la calle, nunca estuvo en una casa, siempre en la calle, alguna vez alquiló una habitación por un par de días, pero cada vez que tenia dinero en su mano y pensaba, hoy voy a dormir en un colchón, siempre era mas fuerte el pensamiento de comprar drogas que dormir en un lugar así.

Estuvo allí en la calle durmiendo en un cartón desde su juventud cuando su madre lo echó de la casa porque ya le había robado tantas veces, que su mamá se cansó y lo echó definitivamente cuando era adolescente. Nunca más regresó allí.

Decía: Estuve en otros internados y solía irme a los pocos días, no me gustaba algo y era la excusa para volver a la calle, no me sentía mal, la calle era mi mundo, mi hogar, pedir, robar, engañar y otras yerbas, eran el pan de cada día.

Cuando llegue aquí al Taller del Maestro, estuve a punto de irme, estaba pensando en marcharme cuando recibí



una llamada de mi mamá, cuanto hacia que no oía su voz, hable con ella y me dijo que estaba feliz de que yo estuviera internado y que tratara de seguir y salir del vicio. Al final de la conversación me dijo "y quiero que sepas que tengo un lugar aquí en mi casa para vos cuando salgas" mi corazón casi explota de alegría, jamás pensé que me diría eso.

Ahora solo pienso en el final de mi proceso y apenas salga de aquí, voy directo a la casa de mi mamita para estar con ella, que ya está grande, Quiero y pido a Dios me de fuerzas para cuidarla hasta el fin de sus días



PEDIDOS DE ORACION

- Nuestra salud física, gracias a Dios estamos saludables y necesitamos estar sanos para seguir haciendo la obra de Dios.
- Por nuestra economía personal.
 Agradecemos a nuestros donantes su amor, constancia y generosidad.
- El buen Dios provea para nuestro sostenimiento personal.
- Que Dios nos de la gracia, para seguir llevando su Palabra en Alajuelita y más allá en este hermoso país.
- Por un salón/lugar para nuestras reuniones y las finanzas para sostener el mismo.
- Por equipos de sonido, y multimedia para los cultos.
- Que Dios abra las ventanas de los cielos para cosas grandes en este ministerio.

Visítanos en redes sociales

YouTube: Vida para Todos Federico Nuñez

Facebook Live: Federico Nuñez (todos los días 06.00 pm hora de Centroamérica)

Web: proyectocostarica.com

2 Tesalonicenses 3:16

Que el Señor les conceda su paz siempre y en toda circunstancia. El Señor sea con ustedes

